



Bravo y Martínez expresaron preocupación por alto desempleo en Ñuble

Los diputados de la Bancada UDI por la Región de Ñuble, Marta Bravo y Cristóbal Martínez, manifestaron su preocupación ante las últimas cifras de desempleo publicadas por el Instituto Nacional de Estadísticas (INE), que ubicaron a la región como la que presenta el índice más alto del país, con un 10,5% en el trimestre abril-junio de 2025.

Ambos legisladores atribuyeron esta situación, principalmente, a la ausencia de un plan de reactivación económica y al estancamiento de iniciativas de inversión pública. "Vemos que no existe un plan concreto de reactivación económica, y un segundo aspecto es que las grandes iniciativas de inversión pública están prácticamente paralizadas", indicaron.

Entre los proyectos que, a su juicio, no han mostrado avances, mencionaron la circunvalación de Chillán, la ruta que conecta esta ciudad con Yungay, y obras de infraestructura hídrica. Según señalaron, este tipo de inversiones suelen generar empleo directo e indirecto, especialmente en sectores como la agricultura y la construcción.

Los parlamentarios también se refirieron al desempleo femenino en la región, que se mantuvo sobre el 11%, lo que -según plantearon- afecta particularmente a los hogares con menos recursos. "Hay un deterioro en la calidad de vida de las familias, con una disminución en su poder adquisitivo producto de la inflación y el estancamiento de los salarios", precisaron.

Bravo y Martínez hicieron un llamado al Gobierno, y especialmente a los ministerios de Trabajo y Economía, para que se implementen medidas destinadas a revertir esta tendencia.

Ambos legisladores aseguraron estar disponibles para colaborar en la elaboración y tramitación de iniciativas que permitan enfrentar el escenario laboral en Ñuble. "Los parlamentarios de oposición estamos disponibles para colaborar, legislar y ejecutar políticas públicas en el marco de nuestras atribuciones", afirmaron.